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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.03.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

im letzten BUGA Ausschuss berichtete der Beigeordnete für Kultur und Stadtentwicklung über die 

Neuausrichtung des Krämerbrückenfestes. Laut Aussage soll das Fest kleiner und entzerrter 

gestaltet werden. Vom Großveranstaltungscharakter der letzten Jahre möchte man sich 

emanzipieren. Diese Umplanung ist somit auch eine Reaktion auf das Pandemiegeschehen. 

Vielerorts herrsche Angst und Ungewissheit hinsichtlich des Besuchs von Großveranstaltungen. 

Auch wenn im Moment nicht absehbar ist, wie sich die weitere Pandemielage und die sich daraus 

resultierenden Verordnungen entwickeln, ergeben sich aus den Ausführungen für mich folgende 

Fragen für dessen Beantwortung ich mich bedanke.  

 

1. Wird auf Grund der Pandemielage und der geschilderten Konzepte für das 

Krämerbrückenfest auf eine regionale Bewerbung des Festes verzichtet?  

 

2. Welche pandemiebedingten Überlegungen und Strategien zur regionalen und 

überregionalen Bewerbung von Großveranstaltungen in Erfurt, die parallel zur BUGA 

stattfinden, gibt es im Moment? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

05.03.2021, gez. i. A. xxxxxx 
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 
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